

令和元年度 重点目標「しっかり聞いて、分かるように伝えよう」



本校ホームページ

# 石 二 小 だ よ り

第 11 号 令和元年 8 月 2 7 日 (火)

発行・文責：木村 恵子

## 8 3 日間の 2 学期がスタート！

～自分のいいところを見つける 2 学期に～



夏休みの思い出と 2 学期のめあてを発表する各学級 1 名の児童



生徒指導担当の話「あ」「い」「す」



食育担当の話「朝ごはん」「給食」「夕ごはん」

8 月 2 2 日に、第 2 学期の始業式を行いました。今年度は、南相馬市管理規則が変わり、夏季休業日が 3 日早く切り上げられることになりました。1 学期末に全学級で 2 2 日から 2 学期が始まることを繰り返し指導した結果、2 7 0 名全員出席しました。初日に全校児童が揃うのは大変喜ばしく、久しぶりに会う子どもたちの笑顔がまぶしく感じられました。

校長の話の後、各学級代表 1 名が夏休みの思い出と 2 学期のめあてを発表しました。また、生徒指導主事から「あ：あいさつしよう」「い：いっしょうけんめいとくもう」「す：すすんでこうどうしよう」の 3 つを指導しました。さらに、食育担当者が 3 食きちんと食事をとることの大切さも指導しました。子どもたちのすこやかな成長のために保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

## 吹奏楽部が県大会で「銀賞」受賞！



■第五十七回福島県吹奏楽コンクール  
■8月4日(日)  
■とうほう・みんなの文化センター

## 8/18 P T A 奉仕作業お世話になりました！



昨年の夏は猛暑でしたので、すでに7時半の集合時間には、かなり気温が高くなっていました。今年度は保護者の方の意見を取り入れて、開始時間を6時半に繰り上げました。参加者は、保護者76名に子どもと職員です。昨年度より約20名以上増えました。

男性の方には側溝の土砂を取り除き、きれいにしていただき助かりました。子どもたちの参加も多く、親子一緒の作業を通してふれあう場面が見られました。おかげで学習環境が整いました。参加してくださった方々、お忙しい中のご協力に感謝いたします。



## 体育館内部は使用可です！ 9/5よりプール工事が始まります！



左の写真のように、夏休み中に体育館天井灯のLED化の工事が終了しました。屋内での活動が可能になりました。

現在は、右の写真のように足場を組み、体育館屋根の全面補修工事が行われています。

さらに、9月5日よりプール工事の準備が始まります。校舎北側への車両進入は、8:00~17:00までご遠慮くださいますようお願いいたします。

